

La Syrie dénonce devant l'ONU les crimes de guerre de la coalition dirigée par les États- Unis



Damas, 24 août (RHC)- Le ministère des Affaires étrangères de la Syrie a dénoncé devant l'ONU les crimes de guerre commis contre des civils par la coalition internationale dirigée par les États-Unis.

Dans des lettres adressées au Secrétaire Général de l'ONU, Antonio Guterres, et à la présidence du Conseil de Sécurité, le gouvernement syrien précise que les avions militaires des États-Unis et d'autres pays alliés prennent pour cibles des zones peuplées de ce pays arabe.

Damas a également rejeté le recours, par cette coalition, aux bombes au phosphore blanc dont l'utilisation est une violation flagrante de la Charte de l'ONU et du droit international humanitaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/139237-la-syrie-denonce-devant-lonu-les-crimes-de-guerre-de-la-coalition-dirigee-par-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba